

Quelle: Bietigheimer Zeitung vom 28.01.2012

http://www.bietigheimerzeitung.de/bz1/news/stadt_kreis_artikel.php?artikel=6084334

Artikel vom 28. JANUAR 2012

Der Griff nach den Sternen

Der Griff nach den Sternen



Der nächste Schritt nach oben ist getan: Seit dieser Woche steht an der Windrad-Baustelle in Ingersheim nun der 100 Meter hohe Kran, mit dessen Hilfe der gut 80 Meter hohe Turm der Anlage hochgezogen werden soll. Mitte, Ende Februar soll er stehen. Die Nabenhöhe des Windrads wird einmal 138 Meter betragen, die Höhe bis zur Flügelspitze 179 Meter. Foto: Martin Kalb

Redaktion: SWP

Bild zum Artikel: Der Griff nach den Sternen